

WIENWOCHE

Wir in Wien – eine ganze Woche lang machte die 3. Klasse unsere Bundeshauptstadt unsicher und lernte so manch bekannte und unbekannte Seite der Stadt an der Donau kennen. Wir haben gelernt, dass:

manche Schüler_innen auch nach dem vierten Mal Black-Mamba-Fahren im Prater noch nicht genug haben.

ein Restaurant funktionieren kann und noch dazu gut schmeckt, in dem jeder so viel zahlt, wie er will.

es nicht nur in Ägypten Mumien gibt, sondern jene in der Michaelergruft auch ganz schön gruselig sind.



eine Zeitreise mit Time Travel Vienna das Lernen ganz schön unterhaltsam macht.

U-Bahnfahren auch zum Spiel werden kann, wenn man Mr. X durch die Stadt jagt.



es eigentlich ganz schön spannend ist zu sehen, wo Gesetze gemacht werden.

man lieber nicht Kerzenanzünder im Schloss Schönbrunn als Berufsziel vor 150 Jahren haben sollte.

die Füße nach einem langen Tag trotz einer Whatsapp-Gruppe „Uns tun die Füße weh“ nicht weniger weh tun.

wir auch vor einem Blue Screen im ORF-Studio gute Figur machen.



Die Woche war vor allem eines – viel zu kurz!